



REPÚBLICA H

El PRI tras los pasos del PRD

Alejandro Moreno ha hecho del Revolucionario Institucional un partido esquírol parecido al PVEM o al PT, ¿quién iba a pensar que después de permanecer tanto tiempo en el poder empezaría a escribir su final?



SOFÍA GARCÍA

OPINIÓN · 13/8/2024 · 00:31 HS | ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: 13/8/2024 · 02:39 HS



Sofía García / República H / Opinión El Heraldo de México · Créditos: Especial

Definitivamente Alito Moreno se ha adueñado del Partido Revolucionario Institucional, algo así como lo que pasó con los "Chuchos" en el PRD, que al tomar el control de ese organismo político se fue en picada.

Actualmente el tricolor es la cuarta fuerza política, es lo único que puede "presumir" su dirigente nacional, además de haberse convertido en rémora de partidos como Acción Nacional para mantenerse vivo, y no ha logrado superarse desde el 2000, salvo el paréntesis de 2012, con Enrique Peña Nieto, que terminó por mostrar que los priistas no cambiarán nunca.

Es más, por primera vez en la historia del PRI, para las elecciones del pasado 2 de junio, no tuvo una candidatura presidencial propia, por lo que se sumaron al PAN y al PRD para lograr una alianza con sus enemigos políticos por décadas, lo cual provocó una derrota electoral y la desaparición total del Sol Azteca.

Alejandro Moreno ha hecho del Revolucionario Institucional un partido esquírol parecido al PVEM o al PT, ¿quién iba a pensar que después de permanecer tanto tiempo en el poder empezaría a escribir su final?



En tanto, **el PRD ya no tiene nada que pelear, llegó a su conclusión después de 35 años** y ninguno de sus fundadores está en sus filas: Cuauhtémoc Cárdenas rompió con ellos tras la deformación del partido y **ante el control que tomaron los "Chuchos"**; Andrés Manuel López Obrador decidió separarse en 2012 y anunció la conformación de un nuevo movimiento de izquierda que dejó prácticamente en la banca al perredismo.

El PRI sigue sin entender que se convirtieron en la escoria de la política, en el partido de menos aceptación entre la población; que hizo y deshizo lo que quiso por décadas, y por ello la crisis interna y externa en la que se encuentran sumergidos.

Nunca fue buena idea la alianza PRI-PAN-PRD, y sin embargo sus liderazgos se aferraron; Acción Nacional tendrá que hacer un balance y replantear qué sigue para ellos, por lo pronto ya no hay coincidencias con el tricolor y menos después de que Moreno decidió auto reelegirse; **el PRD prácticamente está a unas horas de que le informen de manera oficial, desde el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que su vida ha terminado.**

Por lo pronto, **sería bueno que el PRI se viera en el espejo del Sol Azteca** y ponga a remojar sus barbas, aunque hay quien me dice, desde el círculo cercano a Alito, que seguirá con las alianzas que a su conveniencia sirvan, desde lo legislativo con las reformas pendientes del presidente López Obrador, que le garanticen unos minutos más de existencia.

Es decir **el PRI votará lo que le convenga a Moreno para seguir obteniendo las ganancias que se requieran para sus fines.**

Incluso **este martes en la Cámara de Diputados, los priistas se reunirán con morenistas para expresar su apoyo para la Reforma Judicial**, tal y como lo han hecho con el resto de las modificaciones a la Constitución que se han aprobado en comisiones, en donde el PRI se ha sumado a Morena para aprobarlas, el único que ha manifestado su negativa es el PAN.

Nos vemos a las 8 por el 8

POR SOFÍA GARCÍA

COLABORADORA

@SOFIAGRCIAMX